
福岡県（ふくおかけん）からの お知（し）らせ 

 

これから降（ふ）る 雨（あめ）に とても 注意（ちゅうい）して ください。 

 

これから 週末（しゅうまつ）に かけて 福岡県（ふくおかけん）の 全体（ぜんたい）

で とても つよい 雨（あめ）が 降（ふ）ります。 

 

この つよい 雨（あめ）で 地面（じめん）が 崩（くず）れやすく なったり 川（か

わ）の 水（みず）が とても 増（ふ）えたりしています。 

 

次（つぎ）のことに 気（き）をつけましょう 

・がけや 地面（じめん）が 崩（くず）れたり するかもしれません。 

・建物（たてもの）に 水（みず）が 入（はい）ってくるかもしれせん。 

・川（かわ）の 水（みず）が あふれたり するかもしれません。 

住（す）んでいる市（し）や 町（まち）や 村（むら）から にげるよう お知（し）ら

せが あったときは よく 聞（き）いて 自分（じぶん）の 身（み）を 守（まも）っ

て ください。  

 

また 住（す）んでいる市（し）や 町（まち）や 村（むら）からから にげるよう お

知（し）らせが 少（すこ）しでも 危（あぶ）ないと 思（おも）ったら にげるように 

しましょう。 

 

避難所（にげるところ）まで 行（い）くのが 危（あぶ）ない ときは 近（ちか）くに

ある いちばん 安全（あんぜん）な 場所（ばしょ）に 行（い）ったり 家（いえ）の 

中（なか）で より安全（あんぜん）な 場所（ばしょ）に 移動（いどう）する ように

しましょう。 

 

少（すこ）しの 雨（あめ）でも 災害（さいがい）が 起（お）こる かもしれません。 

 

これまで 災害（さいがい）が 起（お）きていない ところでも とても 注意（ちゅう

い）して 災害（さいがい）に 備（そな）えてください。 

 

福岡県（ふくおけん）の ホームページ（ほーむぺーじ）では 今回（こんかい）の 雨（あ

め）に 関（かん）する 情報（じょうほう）を 発信（はっしん）しています。 見（み）

てみてください 


